



Neuere Verein: Freunde der Hans Memling

Schule.

Der Verein „Freunde der Hans-Memling-Schule“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Sanierung und Erhaltung der Substanz des Gebäudes der ehemaligen Hans Memling Schule, Große Maingasse 7 unter Berücksichtigung der Ziele des Denkmalschutzes und der städtebaulichen und historischen Bedeutung des Gebäudes und seines Standortes zu fördern. Darüber hinaus fördert der Verein die Nutzung des Gebäudes zu kulturellen Zwecken; das Gebäude soll zukünftig der gesamten Bevölkerung zur Verfügung stehen. Diese Ziele lassen sich

nur mit Engagement der Bürger erreichen - sei es durch Mitgliedschaft, Mitarbeit oder Spenden. Die Vereinssatzung, ausführliche Informationen und ein Mitgliedsantrag können auf der Homepage www.Freunde-HMS.de nachgeschlagen und heruntergeladen werden. Alle Mitglieder und am Thema Interessierte treffen sich an jeden dritten Montag im Monat um 20 Uhr in der Ratsstube des Gasthofes Zum Riesen am Marktplatz.

Kontakt: Katja Teubner, Tel.: 06182 / 82 86 12;
kt@freunde-hms.de;
www.freunde-hms.de